
ПРОТОКОЛ № 20
заседания постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству 
и перспективному развитию города по вопросам:
1. О внесении изменений в решение Думы города от 29.09.2006 № 74-IV ДГ 
«О правилах распространения наружной рекламы на территории города Сургута».
2. О положении дел по устранению замечаний Росреестра и постановке 
на кадастровый учет земельных участков в рамках выполнения комплексных 
кадастровых работ.
3. О результатах проведения в 2023 году работ по ремонту дорог 
и внутриквартальных проездов общего пользования местного значения.
4. Об итогах выполнения плана мероприятий по благоустройству дворовых 
территорий в 2023 году и планах на 2024 год.

23.11.2023
14-30
зал заседаний Думы города (ул. Восход, 4)

Присутствовали: члены постоянного комитета Думы города по городскому 
хозяйству и перспективному развитию города, депутаты Думы города -  6:

Клишин В.В.

Гужва Б.Н.

Птицын В.И. 
Гринченко М.С. 
Гаврилов А.С. 
Мазуров В.С.

-  по избирательному округу № 13 
Председатель комитета

-  по избирательному округу № 24 
заместитель председателя комитета

-  по избирательному округу № 20
-  по избирательному округу № 12
-  по избирательному округу № 5
-  по избирательному округу № 23

депутаты Думы города -  6: 
Слепов М.Н.

Пономарёв В.Г.

Рябчиков В.Н.
Парфёнов С.В.
Саликов А.Н.
Барсов Е.В.

-  по избирательному округу № 14 
Председатель Думы города

-  по избирательному округу № 10 
заместитель Председателя Думы

-  по избирательному округу № 11
-  по избирательному округу № 9
-  по избирательному округу № 2
-  по избирательному округу № 17

Список присутствующих прилагается.

Председательствующий: Клишин В.В. -  Председатель комитета

I. СЛУШАЛИ: 1. О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИИ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 29.09.2006 № 74-IV ДГ «О ПРАВИЛАХ
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ДОКЛАДЫВАЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

II. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛ:

ВЫСТУПИЛ:

РАСПРОСТРАНЕНИЯ НАРУЖНОЙ РЕКЛАМЫ 
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА».

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства

Озвучил доклад по вопросу.

Клишин В.В. -  Председатель комитета

Проинформировал о том, что проект решения согласован 
в аппарате Думы города с предложением. Контрольно-счетной 
палатой подготовлено заключение с аналогичным 
предложением: уточнить редакцию статьи, касающейся 
сроков заключения договора на установку и эксплуатацию 
рекламной конструкции, содержащей ссылку на норму, 
которую предлагается признать утратившей силу. 
Администрацией города предложение учтено, подготовлена 
таблица поправок.

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать на 22-м заседании Думы города принять 
проект решения с учетом поправок

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ПОЛОЖЕНИИ ДЕЛ ПО УСТРАНЕНИЮ ЗАМЕЧАНИЙ 
РОСРЕЕСТРА И ПОСТАНОВКЕ НА КАДАСТРОВЫЙ УЧЕТ 
ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ В РАМКАХ ВЫПОЛНЕНИЯ 
КОМПЛЕКСНЫХ КАДАСТРОВЫХ РАБОТ.

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры и 
градостроительства

Озвучил доклад по вопросу.

Клишин В.В. -  Председатель комитета

Задал ряд вопросов:

-  о причинах нарушения сроков окончания работ по 
контрактам в отношении проведения комплексных
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ПОЯСНИЛ:

кадастровых работ
по 24 мкр. и мкр. ПИКС, которые были до октября 2023 года;
-  о повторении ошибок, предъявленных в 2021 году 
Росреестром;
-  о планах по исправлению замечаний Росреестра силами 
МКУ «УКС»;
-  о необходимости повторного проведения публичных 
слушаний;
-  об актуальности концепции распределения комплексных 
кадастровых работ по пятидесяти одному микрорайону на три 
этапа (начиная с 2023 года) и микрорайонах, планируемых 
в 1 этапе;
-  о софинансировании проведения комплексных кадастровых 
работ окружными властями.

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства

-  Нарушения сроков вызваны исправлениями замечаний, 
поступивших от Росреестра, в части наложения границ 
земельных участков друг на друга, способов их образования 
и прочих пересечений по границам;
-  ошибки не являются повторяющимися, ранее заключенный 
контракт не предусматривал работ по корректировке 
замечаний Росреестра, данная работа будет сделана в рамках 
текущих контрактов;
-  МКУ «УКС» не в состоянии сделать данные работы из-за 
отсутствия квалифицированных сотрудников и в уставе 
учреждения не предусмотрен такой вид деятельности;
-  повторно проводить публичные слушания не требуется, 
сегодня должен быть получен ответ из Росреестра 
об устранении замечаний (ранее карт-планы были направлены 
туда для согласования), далее вопрос будет вынесен 
на согласительную комиссию;
-  первый этап предполагает отработку 24 мкр. и мкр. ПИКС, 
в августе добавился мкр. 9-10, работы по которому должны 
быть завершены в текущем году, в связи с появлением 
на данной территории исторического маршрута «Сургутский 
Кремль»;
-  в 2023 году поступили средства субсидии из окружного 
бюджета на софинансирование работ по корректировке 24 
мкр.
и мкр. ПИКС в размере 465 000 рублей, на 2024 год в планах 
бюджета получение субсидии на 1 258 000 руб.
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ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

III. СЛУШАЛИ:

Клишин В.В. -  Председатель комитета

Предложил Администрации города подготовить таблицу 
с указанием всех микрорайонов города согласно плану 
выполнения работ 2023-2025 годов с актуальным текущим 
положением дел и планами конкретно по каждому 
микрорайону, разделенную на блоки, например, «подача 
документов в Росреестр», «проведение конкурсных процедур» 
и т.д..

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства

Принял предложение председателя комитета и дополнительно 
проинформировал, что в 1 квартале 2024 года будут 
проведены конкурсные процедуры по заключению контракта 
на 51 микрорайон.

Клишин В.В. -  Председатель комитета 

Предложил проголосовать за следующее решение:

1. Принять информацию Администрации города к сведению.
2. Проинформировать Думу города об исполнении
контрактов по постановке на кадастровый учет микрорайонов 
24 и ПИКС
в течении месяца с момента регистрации в Росреестре.
3. Вернуться к рассмотрению вопроса во 2 полугодии 2024 
года.

«за» -  единогласно 

Решение принято.

О РЕЗУЛЬТАТАХ ПРОВЕДЕНИЯ В 2023 ГОДУ РАБОТ 
ПО РЕМОНТУ ДОРОГ И ВНУТРИКВАРТАЛЬНЫХ 
ПРОЕЗДОВ ОБЩЕГО ПОЛЬЗОВАНИЯ МЕСТНОГО
ЗНАЧЕНИЯ.

ДОКЛАДЫВАЛ: Коршунова Анна Евгеньевна -  заместитель директора
департамента городского хозяйства
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ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

Озвучила доклад по вопросу.

Клишин В.В. -  Председатель комитета

Предложил разделить рассмотрение вопроса на части: первая
-  ремонт автомобильных дорог в рамках нацпроекта 
«Безопасные и качественные автомобильные дороги», вторая
-  мероприятия по ремонту городских улиц и дорог за счет 
местного бюджета (включая ликвидацию колейности 
и ямочный ремонт); третья -  ремонт внутриквартальных 
проездов; четвертая -  о строительстве объектов: «Проезд 
с ул. Киртбая до поликлиники «Нефтяник» на 700 посещений 
в смену в 37 мкр. города Сургута» и «Благоустройство 
территории общего пользования с обустройством второго 
заезда с ул. Киртбая и открытой автостоянки в мкр.37»

Задал ряд вопросов по капитальному ремонту дорог в рамках 
нацпроекта «Безопасные и качественные дороги»:

-  о порядке расчетов с подрядчиком, выполнившем работы 
по проспекту Комсомольскому (от ул. Югорской 
до ул. Щепеткина), которые предполагались к исполнению 
в 2023-2024 годах;
-  об окончательной стоимости работ по ул. Привокзальной 
за два этапа.

Коршунова Анна Евгеньевна -  заместитель директора 
департамента городского хозяйства

Подрядчику выплачены финансовые средства, 
запланированные на 2023 год, окончательный расчет 
он получит в начале 2024 года;
-  стоимость работ по ул. Привокзальной составила более 
462 000 000 руб.

Гужва Б.Н. -  заместитель председателя комитета

-  Выразил благодарность Администрации города 
и подрядчику, выполнявшему работы, за ремонт 
по ул. Привокзальной.
-  задал вопрос об актуальности планов на 2024 год по ремонту 
ул. Шидловского и ул. Толстого;
-  обратил внимание на необходимость в процессе 
производства работ нивелировать уровень примыкания 
дороги
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ПОЯСНИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛА:

и внутриквартальных проездов, где происходит скопление 
дождевой воды, что вызывает жалобы со стороны горожан.

Коршунова Анна Евгеньевна -  заместитель директора 
департамента городского хозяйства

-  Подтвердила планы по ремонту названных улиц в 2024 году;
-  согласилась с проблемой скопления воды в местах 
примыкания основной дороги и внутриквартальных проездов 
не только на ул. Привокзальной, но и на ул. Бажова и заверила, 
что данный вопрос подрядчик всегда старается решить в 
рабочем порядке путём проведения дополнительного 
асфальтирования.

Клишин В.В. -  Председатель комитета

Присоединился к замечанию депутата Гужвы Б.Н. 
и рекомендовал оперативно реагировать на данную проблему 
не только при ремонте дорог, но и дворов, если в процессе 
проектирования нет возможности согласовать уровень высот.

Пономарёв В.Г. -  депутат Думы города

Отметил, что решение проблемы скопления дождевой воды 
на дорогах при отсутствии ливневой канализации решить 
сложно.

Задал ряд вопросов:

-  о протяжённости дорог, отремонтированных 
ПАО «Сургутнефтегаз» из общего количества в 31 км.;
-  об общей сумме средств, потраченных на ремонт;
-  о количестве подрядчиков, участвующих в ремонтной 
кампании;
-  о наличии крупных подрядных организаций.

Коршунова Анна Евгеньевна -  заместитель директора 
департамента городского хозяйства

-  ПАО «Сургутнефтегаз» отремонтировало 3 км. 95 м. дорог, 
что составило четыре объекта;
-  на всю ремонтную кампанию, включая тротуары, потрачено 
960 000 000 руб., включая 225 000 000 руб. окружных средств;
-  на дорогах работало четыре подрядных организации, 
на тротуарах две, на внутриквартальных проездах работало
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ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛА:

четыре подрядчика (фирма «Вектор» -  из шести планируемых 
выполнили пять проездов, ООО «Автодорстрой» -  шесть 
проездов, ИП Вовчинский -  выполнил капремонт проезда 
от ул. Первопроходцев до пр. Комсомольского, 
ООО «ЮВИС» -  выполнили ремонт части 
внутриквартального проезда в 20А мкр.; капремонт пр. 
Комсомольского осуществила фирма «Автодорстрой»;
-  большими подрядными организациями являются фирмы 
«ЮВИС», «Автодорстрой» и «Северавтодор», которые 
в основном занимаются ремонтом автомобильных дорог.

Гринченко М.С. -  депутат Думы города

Обратил внимание на установленные искусственные 
неровности на ул. Юности, которые, возможно, являются 
не соответствующими нормам, т.к. имеют очень большую 
высоту и предложил обследовать их комиссионно, в целях 
установления соответствия нормативам.

Коршунова Анна Евгеньевна -  заместитель директора 
департамента городского хозяйства

Приняла замечания депутата Гринченко М.С.

Клишин В.В. -  Председатель комитета

Задал ряд вопросов по капитальному ремонту дорог в рамках 
мероприятия по ремонту городских улиц и дорог за счет 
средств местного бюджета:

-  о выполнении плана работ по устранению колейности 
в 2023 году;
-  об источнике финансирования незапланированных ранее 
работ по установлению искусственных неровностей и заезд 
на д/с «Ивушка»;
-  об установлении искусственных неровностей
на ул. Просвещения д. 33.

Коршунова Анна Евгеньевна -  заместитель директора 
департамента городского хозяйства

-  планы по устранению колейности в текущем году
выполнены, устранена ненормируемая колейность,
выявленная на конец 2022 года; с сентября месяца проводится
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

обследование дорог
и составляется план по устранению колейности на 2024 год;
-  мероприятия по установке искусственных неровностей 
проводились в рамках подходов к образовательным 
учреждениям и были запланированы в бюджете 
как дополнительные потребности, финансовые средства 
на данные работы выделены в 1 квартале текущего года;
-  МКУ «ДДТиЖКК» доложило об установлении данных 
неровностей в количестве двух штук, но финансирование 
прошло в рамках ликвидации колейности.

Рябчиков В.Н. -  депутат Думы города

Подтвердил установку неровностей и обратил внимание 
на проведение работ по освещенности проезда в районе 
детского сада.

Клишин В.В. -  Председатель комитета

Задал ряд вопросов по ремонту внутриквартальных проездов:

-  о причинах замены планируемого к ремонту в 2023 году 
внутриквартального проезда от проспекта Пролетарского 
до МБОУ НШ «Перспектива» на два других: от проезда 
Первопроходцев до пр. Комсомольского и проезд в мкр. 20А.

Коршунова Анна Евгеньевна -  заместитель директора 
департамента городского хозяйства

-  По указанному проезду подрядчик не выполнил свои 
обязательства и ремонт решено было перенести на 2024 год; 
ремонт пр. Комсомольского и мкр. 20А выполнен в рамках 
программы по капитальному ремонту внутриквартальных 
проездов, средства на который были выделены в 1 квартале 
2023 года, по мкр. 20А выполнена только часть 
запланированных работ, которые продолжатся в 2024 году.

Гужва Б.Н. -  заместитель председателя комитета

Задал ряд вопросов:
-  о фактическом принятия отремонтированных 
внутриквартальных проездов;
-  о неудовлетворительном качестве работ подрядчика в мкр. 
ПИКС;
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ПОЯСНИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

-  о мерах воздействия на подрядчика, допустившего 
нарушения при производстве работ;
-  о даче поручения Администрации города проработать 
возможности разработки ограничений, с помощью которых 
можно было бы в рамках действующего законодательства 
не допускать недобросовестных подрядчиков к участию 
в конкурсах (например, внести какие-либо требования 
в технические задания).

Коршунова Анна Евгеньевна -  заместитель директора 
департамента городского хозяйства

-  На сегодняшний момент МКУ «ДДТиЖКК» ведёт приёмку 
исполнительной документации, есть замечания по качеству 
выполнения работ, особенно к одному из подрядчиков;
-  работой подрядчика Администрация города 
не удовлетворена, работы приняты частично, выявлено очень 
много нарушений;
-  сроки выполнения работ у подрядчика были до 1 октября 
2023 года, в отношении подрядчика применены штрафные 
санкции,
некачественно выполненные работы не приняты (не 
профинансированы), гарантийные обязательства по принятым 
работам действуют; основания для включения подрядчика в 
реестр недобросовестных подрядчиков отсутствуют.
-  согласилась проработать вопрос.

Клишин В.В. -  Председатель комитета

Предложил перейти к вопросу, о строительстве двух проездов 
на ул. Киртбая. Задал ряд вопросов:

-  о готовности объекта «Проезд с ул. Киртбая до поликлиники 
«Нефтяник» на 700 посещений в смену в 37 мкр. города 
Сургута», сдаче-принятии документации;
-  о рисках не уложиться в сметную стоимость по объекту 
«Благоустройство территории общего пользования 
с обустройством второго заезда с ул. Киртбая и открытой 
автостоянки в мкр.37» в связи с ростом цен.

Коновалов Александр Юрьевич -директора департамента 
архитектуры и градостроительства

-  По проезду с автомобильной стоянкой на 12 мест работы 
завершены полностью, качество Администрацию города
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ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

IV. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛ:

устраивает, осталось установить опоры освещения, работы 
планируется завершить к середине декабря;
-  по второму заезду со стоянкой на 219 машиномест готова 
конкурсная документация, конкурсные процедуры будут 
проведены в 1 квартале 2024 года, в бюджете предусмотрено 
102 000 000 руб. на 2024-2025 годы;
-  риски, связанные с изменением цен на рынке
спрогнозировать сложно, есть возможность увеличения 
стоимости контракта
на 10 %.

Клишин В.В. -  Председатель комитета

Выразил благодарность градообразующему предприятию 
ПАО «Сургутнефтегаз» за проделанную работу и помощь 
муниципалитету, а также Администрации города за 
проведении ремонтной кампании и лично заместителю 
директора департамента по городскому хозяйству 
Коршуновой А.Е.

Предложил проголосовать за следующее решение:

1. Принять информацию Администрации города к 
сведению.
2. Рассмотреть вопрос «О плане мероприятий по ремонту 
автомобильных дорог и внутриквартальных проездов общего 
пользования местного значения» в апреле 2024 года.
3. Рекомендовать Администрации города в рамках 
действующего законодательства рассмотреть варианты 
решения вопроса о недопущении в будущем к участию 
в конкурсах подрядчиков, показавших отрицательные 
результаты в ремонтной кампании.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ИТОГАХ ВЫПОЛНЕНИЯ ПЛАНА МЕРОПРИЯТИЙ 
ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ ДВОРОВЫХ ТЕРРИТОРИЙ 
В 2023 ГОДУ И ПЛАНАХ НА 2024 ГОД.

Адушкин В.Б. — и.о. директора департамента городского 
хозяйства Администрации города

Озвучил доклад по вопросу.
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ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

Клишин В.В. -  Председатель комитета 

Задал ряд вопросов:

-  о перераспределении неосвоенных денежных средств, 
выделенных на ремонт дворовых территорий;
-  о действиях Администрации города по недопущению 
ситуации, произошедшей по адресу ул. Щепеткина, д.14, 
где жителям пришлось отказаться от ремонта двора в связи 
с необходимостью выполнения дополнительных работ, ранее 
не учтенных в заявке;
-  о рисках отказов управляющих компаний от проведения 
работ по ремонту дворовых территорий по различным 
причинам, которые имели место в ремонтных компаниях.

Адушкин В.Б. -  и.о. директора департамента городского 
хозяйства Администрации города

- И з  128 000 000 руб. неосвоенных средств 79 000 000 руб. 
перераспределили на ремонт трех дорог и двух 
внутриквартальных проездов; 14 500 000 руб. перемещены 
на городские пассажирские перевозки; 15 000 000 руб. 
на благоустройство кладбища «Чернореченское», 
где закладывается новая «Аллея Славы»; 3 000 000 руб. 
перемещены на снос строений, не предназначенных 
для проживания; 15 800 000 руб. на различные приоритетные 
проекты департамента городского хозяйства (ликвидация 
несанкционированных свалок, обслуживание газовой 
установки «Вечный огонь», актуализация топливно- 
энергетического баланса, повторная экспертиза по иску 
«Квадрата»);
-  при выполнении проектно-сметной документации по адресу 
ул. Щепеткина, д. 14 проектировщиком была допущена 
ошибка, при которой не было учтено, что асфальто-бетонное 
покрытие будет размещено на крыше паркинга, где 
основанием является монолитная плита, и в проекте 
предусмотрен обычный «пирог» из песка, гравия и 
асфальтового покрытия; работы по демонтажу плиты 
значительно увеличили стоимость проекта, в связи с чем 
жители отказались от участия в софинансировании; в ходе 
проведения анализа проектов придомовых территорий 
выяснилось, что на территории города один подрядчик, 
который разрабатывает данные проекты, но при 
проектировании не учитывает особенности местного рынка
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ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

строительных материалов и оборудования; проведено 
совещание с управляющими компаниями и в планах 
совещание с участием данного проектировщика;
-  риски отказов управляющих компаний от ремонтов 
существуют, т.к. территорий, по всем параметрам готовых 
к ремонту сейчас 53, из них в первой десятке имеют место 
территории ООО «УК «ДЕЗВЖР» и ООО «УЮТ», у которых 
есть проблемы с финансовым состоянием; таким образом, 
в случае, если в следующем году они не смогут поправить 
свои финансовые проблемы и будут отказываться от 
выполнения ремонтов, то он будет проведен на территориях, 
которые стоят далее в ранжированном списке.

Пономарев В.Г. -  депутат Думы города

Задал ряд вопросов:

-  об адресате предоставляемых субсидий;
-  о механизме отбора подрядчиков для выполнения работ 
по проектированию;
-  о невыполнении плана по ремонту дворов более чем 
на 50% (из планируемых 21 двора выполнено 9);
-  об общем количестве дворов, требующих ремонта;
-  о наличии ошибок в механизме реализации программы 
по ремонту дворов и возможных изменениях, которые 
позволят увеличить количество благоустроенных территорий;

Адушкин В.Б. -  и.о. директора департамента городского 
хозяйства Администрации города

-  Пояснил схему проведения работ управляющими 
компаниями и механизм выделения субсидий;
-  подрядчик определяется по конкурсу, но на проектирование 
заявляется всегда один и тот же;
-  предложения Администрацией города управляющим 
компаниям, по тем территориям, на которых они могут 
выполнить благоустройство, осуществляется на основании 
ранжирования, на 2023 год также было более 50 заявок, 
находящихся в списке, из которых только три управляющие 
компании согласились провести благоустройство на своих 
территориях (в 9 дворах);
-  в программе находится 102 объекта, а с готовым дизайн- 
проектом, заявкой управляющей компании и с полным 
перечнем документов -  53 двора;
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ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

-  финансирование благоустройства дворов происходит в 
рамках государственной программы «Жилье и комфортная 
среда», высказал предложение об улучшении 
информирования жителей города о проведении программы по 
благоустройству дворов.

Клишин В.В. -  Председатель комитета

Поинтересовался возможностью проведения конкурсных 
процедур на ремонт дворовых территорий без привлечения 
управляющих компаний.

Адушкин В.Б. -  и.о. директора департамента городского 
хозяйства Администрации города

Придомовая территория -  это общее имущество жильцов, не 
во всех домах имеется муниципальное жилье, в связи с этим 
нет механизма, который бы позволял бюджетные деньги 
напрямую использовать на чужую территорию, только через 
процедуру субсидирования.

Жуков В.И. -  Председатель Контрольно-счетной палаты

Пояснил, что причиной отказа управляющих компаний от 
ремонта послужил арест их счетов налоговыми органами, а не 
цена вопроса.

Гужва Б.Н. -  депутат Думы города

Предложил проанализировать опыт других регионов.

Адушкин В.Б. -  и.о. директора департамента городского 
хозяйства Администрации города

Есть опыт города Нижневартовска, где роль посредника 
выполняет муниципальная управляющая компания, напрямую 
финансируется из бюджета и делает благоустройство.

Рябчиков В.Н. -  депутат Думы города

Предложил предоставить депутатам отчет о долгах 
управляющих компаний.

Адушкин В.Б. -  и.о. директора департамента городского 
хозяйства Администрации города
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Долги имеют управляющие компании «РЭУ-8», «Гравитон» и 
«Запад».

ВЫСТУПИЛ: Клишин В.В. -  Председатель комитета

Предложил депутату Рябчикову В.Н. написать обращение в 
адрес председателя комитета по городскому хозяйству и 
перспективному развитию города с инициативой рассмотреть 
данный вопрос на комитете или от своего имени обратиться в 
Администрацию города за этой информацией.

ВЫСТУПИЛ: Клишин В.В, -  Председатель комитета

Предложил проголосовать за следующее решение:

Членам комитета вернуться к рассмотрению вопроса о плане 
мероприятий по благоустройству придомовых территорий в 
апреле 2024 года.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно

Решение принято.

Председатель комитета В.В. Клишин

Секретарь, главный специалист отдела 
юридического обеспечения 
и деятельности постоянных
комитетов Думы города А.В. Делидова
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города по 
городскому хозяйству и перспективному развитию города

23.11.2023

От Администрации города:

1. ГуменюкМ.А.
2. Шаров В.А.
3. Коновалов А.Ю.

4. Адушкин В.Б.
5. Коршунова А.Е.

6. Бойко Е.И.

7. Ливерант Э.Г.

-  заместитель Г лавы города
-  заместитель Г лавы города
-  директор департамента архитектуры

и градостроительства
-  и.о. директора департамента городского хозяйства
-  заместитель директора департамента городского 

хозяйства
-  начальник службы по обеспечению взаимодействия с

представительными органами власти департамента 
массовых коммуникаций
и аналитики

-  главный специалист отдела планирования расходов 
управления анализа и сводного планирования 
расходов департамента финансов

От Контрольно-счетной палаты города:

8. Жуков В.И. -  председатель
9. Афризонова К.В. -  аудитор

От прокуратуры города:

10. ГуликО.В. -  заместитель прокурора

От помощников депутатов:

11. Галкин Г.Б. - помощник депутата Думы города Сургута Клишина
В.В.

12. Макагон Н.А. помощник депутата 
Барсова Е.В.

Думы города Сургута

13. Пермяков Н.Н. помощник депутата 
Саликова А.Н.

Думы города Сургута

От аппарата Думы города:

14. Кураева Е.В. - руководитель
15. Дворникова Т.А. - помощник Председателя Думы города
16. Никешин Н.С. советник Председателя Думы города
17. Швидкая Е.А. - пресс-секретарь Председателя Думы города
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18. Агапитова Т.А. -  начальник отдела юридического обеспечения
и деятельности постоянных комитетов Думы города

19. Таран Л.Р. -  начальник отдела по организационному
и документационному обеспечению Думы города

20. Леханова Д.А. -  главный специалист службы протокола

От СМИ:

21. Зонов Д.О. -  телеоператор ТРК «Сургутинтерновости»
22. Алексанян К.М. -  корреспондент ТРК «Сургутинтерновости»
23. Стрельцов А.С. -  телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ»
24. Кожевова А.А. -  корреспондент сетевого издания «СИА-Пресс»
25. Караченцева Д.М. -  корреспондент газеты «Сургутская трибуна»
26. Швец И.В. -  фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна»


